

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 100

Rubrik: La Suisse en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Seniors Le chômage plutôt que l'aide sociale

C'est une petite révolution que propose la Conférence suisse des institutions d'aide sociale. Il s'agirait tout simplement de supprimer la fin du droit aux allocations de chômage pour les plus de 55 ans. Cela permettrait à ces travailleurs de garder leur dignité, estime la conférence. Selon ses calculs, il n'y aurait pas de surcoût globalement, mais un report de l'aide sociale, financée par les collectivités, sur l'assurance chômage. Cela inciterait aussi l'économie à engager plus de seniors ou à ne pas les licencier.

**Stations-services
Toujours moins nombreuses**

Non, ce n'est pas l'effet écologiste ou l'arrivée sur les routes de voitures électriques qui expliquent ce phénomène. Si les stations-services sont chaque année moins nombreuses, elles vendent en revanche toujours plus d'essence. Ainsi, en 2017, on ne comptait plus que 3382 points de distribution (moins 42 par rapport à 2016), mais la vente totale de carburant a augmenté (plus 30 millions). À noter encore que le nombre de stations sans personnel a augmenté légèrement.

Le dessin de Micaël**AVS Toujours la retraite à 65 ans pour les femmes**

Le ministre Alain Berset repart au combat. Après l'échec en votation de septembre dernier, il présente une énième mouture de la réforme de l'AVS. Avec, cette fois, une proposition de hausse de la TVA, non plus de 0,6 point, mais de 1,7 point pour garantir le financement pendant douze ans. Et le projet prévoit toujours d'augmenter à 65 ans l'âge de la retraite pour les femmes. Autant dire que tout cela fleure bon, une fois encore, le référendum.

Naissances La fin de l'exception valaisanne

Si même les Valaisans se mettent à faire des enfants hors du mariage, où va-t-on ? Les chiffres sont pourtant implacables. L'an dernier, 762 bébés de ce canton avaient une mère pas mariée, soit un taux de 23,8%. Ce qui situe le Valais presque dans la moyenne suisse (24,3%), mais encore loin des autres cantons romands qui dépassent tous la barre des 30 %. L'exception valaisanne demeure donc, mais pour combien de temps encore ?